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Mesdames, Messieurs, chers Sarcellois,

Comme vous avez pu le constater, je suis candidat aux 
élections municipales à Sarcelles les 9 et 16 mars prochains. 
Je suis à la tête d’une liste de Sarcellois ouverte, multiple, qui 
souhaite changer ardemment l’image de notre ville.

J’ai souhaité que ce premier journal de campagne porte sur un 
problème majeur que connaît notre ville : l’insécurité. 

En effet, depuis de nombreuses années maintenant, le sentiment 
d’insécurité s’est installé dans certains quartiers et les 
habitants ne supportent plus les incivilités ni les violences 
dont ils sont victimes au quotidien. 

L’équipe municipale sortante n’a pas mis tous les moyens 
en œuvre pour réduire de façon signifi cative l’insécurité à 
Sarcelles. La politique de prévention municipale a montré ses 
limites. Il est temps de réagir, et de réagir vite !

Parce que le droit à la sécurité n’est ni de droite ni de gauche, 
j’ai décliné plusieurs propositions qui permettront, j’en suis 
convaincu, d’améliorer la sécurité de notre commune et de 
ses habitants. 

Comptez sur mon engagement et sur celui de la 
liste « Sarcelles en mouvement » !

    Bien sincèrement,

ÉDITO

Comptez sur mon engagement et sur celui de la 
liste « Sarcelles en mouvement » !

Bien sincèrement,Bien sincèrement,

POURQUOI JE SOUTIENS PATRICK TOULMET ?

Mohamed 
FOFANA
Sarcellois 
depuis 25 ans.
52 ans.
Responsable sécurité 
dans une entreprise 
de sûreté.

La SÉCURITÉ est un problème majeur à SARCELLES. Notre ville 
souffre d’une mauvaise image que certains entretiennent à des 
fi ns personnelles depuis trop longtemps maintenant.

La DÉMISSION et L’INERTIE des responsables politiques actuels 
ont brisé la vie de plusieurs des nôtres. 

Cela fait maintenant 25 ans que je vis à SARCELLES. J’ai vu les 
choses se dégrader de jour en jour. COMBIEN de gamins sont 
restés au bord de la route ? COMBIEN d’entre eux sont en 
rupture totale avec la société ? 

Les AGRESSIONS au quotidien se multiplient. La sortie des gares, 
des banques et certains halls sont devenus un vrai cauchemar. 
Cela ne peut plus durer, il faut faire quelque chose.

Certains d’entre vous me connaissent et savent que je suis un 
déçu de la gauche. J’ai ouvert les yeux et je me suis rendu compte 
de l’instrumentalisation de la misère humaine et l’achat de la 
paix sociale dans notre ville.

J’ai décidé de m’engager aux côtés de Patrick TOULMET car je 
crois en lui. Il connaît bien SARCELLES, il y vit depuis 52 ans. 
C’est un homme d’une très grande qualité. Malgré son handicap, 
il a dû se BATTRE DEUX FOIS PLUS que nous tous pour réussir.

Patrick a beaucoup oeuvré en Seine-Saint-Denis, département 
tout aussi diffi cile que le nôtre, si ce n’est plus. Je sais qu’il va 
réussir à SARCELLES ce qu’il a réussi ailleurs. Ce n’est pas anodin 
si il vient d’être décoré de la Légion d’Honneur à l’Elysée...

Je souhaite que cette élection amène un nouveau souffl e à 
Sarcelles, une nouvelle envie de changer, une nouvelle envie de 
vivre tout simplement.

Amitiés,
Mohamed FOFANA
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PATRICK TOULMET 
RÉPOND A VOS 
QUESTIONS...
QUE PENSEZ-VOUS DE L’ÉTAT D’INSÉ-
CURITÉ À SARCELLES ET QUELS SONT 
LES PRINCIPAUX AXES DE VOTRE 
PROGRAMME EN LA MATIÈRE ? (Jacques, 
25 ans).

Malgré les bons chiffres donnés par 
la préfecture sur une baisse de la 
délinquance générale à Sarcelles 
en 2007 (- 507 faits constatés par 
rapport à 2006), la délinquance sur 
la voie publique a plutôt tendance à 
augmenter. Il s’agit ni plus ni moins 
que des violences faites aux personnes 
(vols avec violences). Le sentiment 
d’insécurité est grandissant dans 
certains quartiers de Sarcelles (gare 
de Garges-Sarcelles en particulier). 

C’est pourquoi, mon programme 
reposera sur une politique de sécurité 
renouvelée et renforcée qui intègrera 
un volet préventif et un volet répressif.  
Parmi les mesures que je souhaite 
mettre en place : l’instauration d’un 
programme de vidéoprotection dans 
certains points stratégiques de la 
ville ou encore l’augmentation des 
effectifs de la police municipale avec 
un renforcement de leurs missions. 

À QUOI SERVIRA UN SYSTÈME DE VIDÉO-
PROTECTION SUR LA VILLE ? ET À QUELS 
ENDROITS ? (Karine, 36 ans).

La lutte contre l’insécurité sera une 
priorité absolue de la prochaine 
mandature. Il est inacceptable que 
les Sarcellois subissent des violences 
quotidiennes. C’est la raison pour 
laquelle je souhaite la mise en place 
dès l’automne 2008 des premiers 
points de vidéoprotection sur le 
domaine public (gares de Garges-
Sarcelles et de Sarcelles-Saint-Brice, 
rue Pierre Brossolette, avenue du 8 
mai 1945, etc.) tout en garantissant la 
protection des libertés individuelles. 

NOMBREUSES SONT LES PERSONNES 
ÂGÉES QUI SE FONT AGRESSER EN 
SE RENDANT À LA POSTE. LA POLICE 
MUNICIPALE NE PREND EN CHARGE 
QUE TROIS OU QUATRE PERSONNES LE 
JEUDI MATIN. QUELLES MESURES FORTES 
COMPTEZ-VOUS PRENDRE AFIN DE 
REMÉDIER À CE PROBLÈME ? (Fatoumata, 
69 ans).

Lorsque j’étais Conseiller Municipal 
à Epinay, j’ai contribué à la mise 
en place de navettes municipales 
pour les personnes âgées afi n de les 
conduire pour faire leurs courses et 
se rendre par exemple à la Poste. Ces 
navettes étaient conduites par des 
jeunes des quartiers en diffi culté et 
ceci a contribué à renforcer le lien 
intergénérationnel.

Je m’engage, une fois élu, à mettre 
en place ce système de navettes qui 
fonctionne très bien à Epinay. Les 
personnes âgées se sentent en sécurité 
avec ce système et la présence 
d’accompagnateurs dissuade les 
éventuels délinquants. 

LES EFFECTIFS DE LA POLICE 
MUNICIPALE ONT ÉTÉ RÉDUITS DE 
MOITIÉ DEPUIS L’ARRIVÉE DE LA 
GAUCHE EN 1995. COMPTEZ-VOUS 
AUGMENTER LES EFFECTIFS UNE FOIS 
ÉLU AFIN DE RENFORCER LA SÉCURITÉ 
DES SARCELLOIS ? (David, 29 ans).

En 1995, on comptait une trentaine 
de policiers municipaux dans la 
ville. Aujourd’hui, ils ne sont plus 
que quinze. Je compte, une fois élu, 
augmenter sensiblement les effectifs 
de la police municipale. Il ne faut pas 
lésiner sur les moyens pour garantir 
la sécurité des Sarcellois. 
Par ailleurs, à côté du renfor-
cement des effectifs, il faudra revoir 

l’ensemble des missions dévolues à la 
Police Municipale en les élargissant 
(en matière d’hygiène notamment). 
Elle doit redevenir une police de 
proximité axée sur la prévention. Il 
faudra également élargir, en accord 
avec les personnels, les horaires 
de fonctionnement de la police 
municipale y compris le soir et week-
end. Une coopération plus étroite 
avec la Police Nationale sera engagée 
afi n de renforcer la sécurité dans la 
ville. 

J’AI ÉTÉ RÉCEMMENT PASSÉE A TABAC 
A LA SORTIE D’UNE RÉUNION ET 
J’AI ÉTÉ TÉMOIN D’UN CAR-JACKING 
SUR L’AVENUE DU 8 MAI. QUE PEUT-
ON ENVISAGER POUR GARANTIR LA 
SÉCURITÉ DES SARCELLOIS ? (Renée, 82 
ans).

C’est pour cela que je suis pour la 
vidéoprotection à certains endroits 
de la ville. C’est le meilleur moyen 
de dissuasion et d’interpellation que 
je connaisse. L’ilôtage ne suffi t plus 
aujourd’hui à garantir la sécurité des 
personnes et des biens. C’est la raison 
pour laquelle j’encourage ce type de 
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moyens. On pensait, il y a quelques 
années, que c’était un élément privatif 
de liberté ; or on se rend compte qu’il 
s’agit d’un atout essentiel de la mise 
en sécurité des personnes. 

Par ailleurs, j’engagerai des discus-
sions avec la Police Nationale et le 
commissariat de Sarcelles pour mettre 
en place une équipe de surveillance 
jour et nuit sur les principaux axes à 
risques de la ville.

À CHANTEPIE-ROSIERS, NOS VOITURES 
SONT SOUVENT LA CIBLE DE DÉGRA-
DATIONS DE LA PART DE VOYOUS LA 
NUIT. QUE FAIRE POUR SÉCURISER LE 
QUARTIER ? (Salome, 18 ans).

Renforcer l’éclairage public des diffé-
rentes allées du quartier me semble 
être une bonne idée pour résorber 
les foyers insécures. Les actions de 
sécurisation du quartier s’inscrivent 
dans la politique globale de sécurité 
que je souhaite mettre en place à 
l’échelle de la ville.   

BEAUCOUP DE JEUNES SONT LIVRÉS 
A EUX-MÊMES ET OCCUPENT LEURS 
JOURNÉES OU LEURS NUITS À 
SQUATTER LES CAGES D’ESCALIER DES 
IMMEUBLES COMME DANS LE QUARTIER 
DES CHARDOS. ILS COMMETTENT 
DES DÉGRADATIONS ET TAGUENT LES 
MURS. LES HABITANTS N’EN PEUVENT 
PLUS. QUELLES MESURES DE NATURE 
PRÉVENTIVE COMPTEZ-VOUS PRENDRE ? 
(Jean-Louis, 50 ans).

Tout d’abord, il est anormal, voire 
insupportable, que les habitants 
subissent ces dégradations et ces 
nuisances.

Une fois élu, j’interviendrai auprès 
du Conseil général afi n de bénéfi cier 
d’éducateurs spécialisés et d’assis-
tants sociaux en plus grand nombre. 
Développer les agents de médiation 
« Ville » dans les quartiers et renforcer 
l’îlotage des agents de police 
municipale me semble aller également 
dans la bonne direction. 

Les associations spécialisées dans la 
prévention de la délinquance seront 
renforcées dans leur rôle. Privilégier 
l’insertion professionnelle des jeunes 
en diffi culté participe aussi à cet 
état d’esprit. Je souhaite également 
responsabiliser ces jeunes en les 

incitant fortement à réparer ce qu’ils 
auront dégradé (effacement des tags 
sur les murs etc.) car cela participe à 
leur réinsertion au sein de la société. 

A LA SORTIE DES ÉCOLES ET DES 
COLLÈGES (VOLTAIRE EN PARTICULIER) 
NOS ENFANTS SONT SOUVENT VICTIMES 
DE RACKET. QUE FAIRE POUR SÉCURISER 
LES ABORDS DES ÉTABLISSEMENTS 
SCOLAIRES ? (Manuela, 40 ans).

Protéger nos jeunes et notre 
population scolaire en coordination 
avec les parents d’élèves et les inter-
venants de l’éducation scolaire doit 
demeurer une priorité. 

La Police Municipale doit avoir une 
mission essentielle dans ce domaine. 
Sa mission sera de se placer aux 
abords des écoles et des collèges aux 
heures de sorties afi n de garantir la 
sécurité de nos enfants. 

A CAUSE D’INONDATIONS, LES DEUX 
PARKINGS DE LA RUE EDOUARD 
BRANLY ONT ÉTÉ FERMÉS. DÉSORMAIS, 
NOS VOITURES SONT À LA MERCI DE 
VOYOUS. (Sid-Ali, 37 ans).

La situation de ces deux parkings sera 
regardée de très près. De manière 
générale, il faudra établir un diagnostic 
précis des besoins en parkings et 
consécutivement s’engager à les 
sécuriser afi n que le stationnement se 
fasse dans les meilleures conditions.

QUEL DISPOSITIF SOUHAITEZ-VOUS 
METTRE EN PLACE POUR LE SOUTIEN 
DES VICTIMES ? (Elishva, 41 ans).

A mon avis, les victimes ne sont assez 
prises en compte ; on a eu tendance 
à protéger plus les délinquants que 

les victimes ces dernières années. 
Je compte ainsi mettre en place un 
numéro vert spécial « sécurité » 
participant effi cacement à l’assis-
tance aux victimes. La création d’un 
service municipal chargé d’apporter 
de l’aide aux victimes en les assistant 
dans leurs démarches serait un bon 
complément à la Maison de la Justice 
et du Droit qui a été créée sous la 
droite à Sarcelles.  

AUX SABLONS, UN FLÉAU MENACE LE 
BIEN-ÊTRE DE NOS ENFANTS ET LEUR 
SÉCURITÉ : LE TRAFIC DE DROGUE. 
QUELLES SONT LES MESURES QUE VOUS 
ENVISAGEZ METTRE EN PLACE SUR CE 
POINT ? (Moïse, 57 ans).

Le trafi c de drogue est en pleine 
expansion sur le territoire national 
depuis quelques années et Sarcelles 
n’est pas malheureusement pas 
épargné par ce phénomène comme 
les autres banlieues. C’est un véritable 
problème. Développer les actions 
de prévention dès le plus jeune âge 
sur les méfaits de l’usage des stupé-
fi ants et de l’alcool, me semble être 
une priorité absolue. Enfi n, la coopé-
ration entre la Police Municipale, qui 
doit jouer un rôle d’alerte, et la Police 
Nationale doit être encore plus étroite 
qu’elle ne l’est aujourd’hui. L’Etat 
a sur ce point une responsabilité de 
premier plan. 

Soyez assurés de mon engagement 
à tout mettre en œuvre pour que ce 
fl éau qui gangrène notre jeunesse 
n’ait plus droit de cité dans nos 
quartiers ! 
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n’ait plus droit de cité dans nos n’ait plus droit de cité dans nos 
quartiers ! quartiers ! 
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Soutenez Patrick TOULMET !

Je souhaite participer à la campagne municipale de Patrick TOULMET !

Parmi ces propositions d’action, cochez celles qui vous intéressent :

 Participer à la diffusion de documents sur Sarcelles.
 Organiser une réunion d’appartement ou de voisinage.
 Etre informé des principaux événements de campagne (réunions 

publiques, meetings, tractages, présence sur les marchés, etc.).
 Participer à la préparation d’événements.
 Soutenir la campagne de Patrick TOULMET en effectuant un don* 

de :       EUROS

Coupon à retourner sous enveloppe affranchie à :
FOUAD LAKHAL, MANDATAIRE FINANCIER DE LA LISTE « SARCELLES EN MOUVEMENT »

chez PATRICK TOULMET, CANDIDAT A L’ELECTION MUNICIPALE DE SARCELLES LES 9 ET 16 MARS 2008
11 RUE MONTFLEURY • 95200 SARCELLES

* Dons à libeller au nom de Fouad LAKHAL, mandataire fi nancier de la liste « Sarcelles en mouvement » 
déclarée en préfecture le 07/02/2008. 
Les dons effectués par chèque peuvent faire l’objet d’une déduction fi scale à hauteur de 66 % du montant du don et dans 
la limite de 20% du revenu imposable. Conformément à l’article L. 52-9 du code électoral, Fouad LAKHAL est le seul 
habilité à recueillir des dons en faveur de la liste « Sarcelles en mouvement » dans les limites précisées à l’article 
L.52-8 du même code, reproduit ci-dessous : 
Article L. 52-8: Les dons consentis par une personne physique dûment identifi ée pour le fi nancement de la campagne d’un ou plusieurs candidats 
lors des mêmes élections ne peuvent excéder 4600 euros.
Les personnes morales, à l’exception des partis ou groupements politiques, ne peuvent participer au fi nancement de la campagne électorale d’un 
candidat, ni en lui consentant des dons sous quelque forme que ce soit, ni en lui fournissant des biens, services ou autres avantages directs ou 
indirects à des prix inférieurs à ceux qui sont habituellement pratiqués.
Tout don de plus de 150 euros consenti à un candidat en vue de sa campagne doit être versé par chèque, virement, prélèvement automatique ou 
carte bancaire.
Le montant global des dons en espèces faits au candidat ne peut excéder 20 % du montant des dépenses autorisées lorsque ce montant est égal 
ou supérieur à 15000 euros en application de l’article L. 52-11.
Aucun candidat ne peut recevoir, directement ou indirectement, pour quelque dépense que ce soit, des contributions ou aides matérielles d’un État 
étranger ou d’une personne morale de droit étranger.
Par dérogation au premier alinéa de l’article L. 52-1, les candidats ou les listes de candidats peuvent recourir à la publicité par voie de presse 
pour solliciter les dons autorisés par le présent article. La publicité ne peut contenir d’autres mentions que celles propres à permettre le versement 
du don.

MES COORDONNÉES :

Nom :      Prénom :

Adresse : 

Code postal :     Ville : 

Tél. :     Tél. portable : 

Adresse courriel :
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ENSEMBLE, CHANGEONS             SARCELLES !


